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ein schächentAler

Erich Herger ist wie ich ein waschechter Schächentaler. Als erfahrener Jäger schätze 
ich seine intensive Beziehung zur Natur und Tradition. Wie ich tankt er neue Kraft am 
liebsten inmitten der Natur. Er kennt die Urner Tier- und Pflanzenwelt gut und inter-
essiert sich stets dafür. Er versteht die Anliegen der Jägergemeinschaft und bewun-
dert die Kameradschaft unter uns. Begriffe wie Heimat und Tradition sind ihm sehr 
wichtig. Er schätzt uns Jäger, weil wir die Natur hegen und pflegen und uns auf die 
Wurzeln der Menschheit besinnen. Erich Herger ist ein Mensch, der seiner Umwelt 
mit Respekt und Sorgfalt begegnet.

Für mich ist klar: Ich wähle Erich Herger. Für mich hat es keine Bedeutung, ob eine 
Partei ihn offiziell unterstützt. Hauptsache, er setzt sich für unsere Anliegen ein und 
bringt Uri weiter.

hans Arnold-frank, schattdorf
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